

# Compte rendu du Comité d'Action Sociale 64 (CDAS) du 7 novembre 2023

Ce CDAS s'est tenu à la suite d'un Groupe de Travail qui s'est réuni le 24 octobre.

Ce GT avait notamment pour but d'anticiper toutes les possibilités d'utilisation des crédits pour 2023 en cas de non versement de l'acompte prévu en fin d'année pour le règlement du voyage au Puy du Fou prévu en 2024.

## 1°) POINT SUR LES CRÉDITS D'ACTIONS SOCIALES (CAL) 2023

Suite aux propositions des prestataires sollicités pour ce voyage, les membres du CDAS ont décidé d'acter la tenue du voyage au Puy du Fou pour 45 participants.

Un acompte pris sur le reliquat du budget 2023 sera versé, le solde impactera le budget 2024.

Une grande partie du budget 2024 devra être mobilisé à cette occasion. Pour autant les membres du CDAS ont insisté sur le fait que ce projet impulsé à la sortie du COVID est une belle proposition ( accès au parc, places pour la Cinéscénie et Noces de Feu ) faite aux agents des Douanes et de la DDFiP 64.

En cas de succès, une réflexion pourrait être menée en CDAS afin de le reproposer tous les 2 ou 3 ans.

Le séjour est programmé du samedi 22 juin au lundi 24 juin. L'hébergement est prévu dans un hôtel sur le site du Puy du Fou.

## 2°) POINT SUR LES CRÉDITS D'ACTIONS SOCIALES (CAL) 2024

Une sortie Cité du Vin et bassin des lumières devrait être proposée en priorité aux actifs fin septembre début octobre 2024.

Une sortie pour les retraités est programmée en mai 2024 à Marqueze dans les Landes.

D'autres actions pourront être menées en fonction des remontées des agents dans le cadre d'un questionnaire.

### 3°) ÉLABORATION D'UNE ENQUÊTE À DESTINATION DES AGENTS

Un questionnaire sera prochainement envoyé à tous les agents de la DDFiP 64 et la Douane afin de recenser au mieux leurs attentes concernant l'utilisation des crédits de l'action sociale ( abonnement presse, initiation sophrologie, consultation avocats ou notaires, coupons sports...).

Ce sera également l'occasion d'avoir des retours concernant la tenue de l'arbre de Noël qui se tient pour la première fois sur un seul lieu (Salies de Béarn) le mercredi 6 décembre avec un spectacle « Fantasia » par la « troupe en scène ».

Nous serons attentifs à l'ensemble de vos remarques : pour cela soyez le plus nombreux possible à répondre au questionnaire !

#### 4°) POINT SUR LA RESTAURATION

Une offre de repas à emporter a été mise en place à Bayonne Vauban durant la période de travaux de la cantine qui devrait se terminer le 15 novembre.

Concernant Bayonne Centre Hospitalier, le nombre d'agents désireux de manger au mess a été jugé trop faible pour envisager une convention. Les agents peuvent continuer à manger au restaurant collectif de l'hôpital. Notre déléguée à l'action sociale devra cependant s'assurer de la qualité de la prestation offerte aux agents concernés.

#### 5°) UNE ASSISTANTE SOCIALE SUR BAYONNE

Une nouvelle assistante sociale issue du Ministère de l'Intérieur, devrait prendre ses fonctions le 1<sup>er</sup> janvier 2024 sur le secteur Côte basque.

Le guide complet CGT Finances Action Sociale est disponible sur notre site local <a href="https://64.cgtfinancespubliques.fr">https://64.cgtfinancespubliques.fr</a> et par envoi sur simple demande par mail à <a href="mailto:cgt.ddfip64@dgfip.finances.gouv.fr">cgt.ddfip64@dgfip.finances.gouv.fr</a>



Les élus CGT Finances 64 au CDAS : Marie Angèle COIGDARRIPPE - Eric Manry - MINONDO Jean Bernard - PERNOT Pascal